



94/1

ARCHIVO

Santiago, 3 de Enero de 1994

Señor
Roberto Meza Antonioni
Director El Diario
SANTIAGO

Estimado Señor Director:

Reciba mi sincero agradecimiento por la nominación de "Hombre del Año" de la cual El Diario me ha hecho objeto, en su edición de hoy.

Este generoso reconocimiento al cumplimiento de mis obligaciones de gobernante, es un estímulo más al propósito de dedicar mis esfuerzos por cumplir hasta el último día la tarea para la cual el pueblo de Chile me honró con su mandato.

Con ocasión del inicio de un nuevo año reciba mis cordiales deseos de prosperidad usted y todos quienes trabajan en esa empresa.

Lo saluda atentamente,

Patricio Aylwin Azócar